

POLSEK

Patroli Dialogis Polsek Cibatu Jadi Langkah Interaksi Polisi Dengan Masyarakat

Cibatu - CIBATU.POLSEK.ID

Feb 1, 2024 - 10:30



PURWAKARTA - Personil Polsek Cibatu menjalankan patroli rutin dalam rangka patroli Dialogis di wilayahnya. Pada Rabu, 31 Januari 2024, mereka melakukan kunjungan ke Indomart Ciparungsari untuk menyampaikan pesan Kamtibmas kepada masyarakat setempat.

Dalam upaya menjaga ketertiban dan keamanan di wilayahnya, personil Polsek Cibatu tak hanya berkuat dengan tugas-tugas penegakan hukum, tetapi juga menjalin kedekatan dengan warga masyarakat. Melalui patroli ini, mereka berupaya menjaga komunikasi yang baik dengan pemilik usaha serta karyawan toko-toko lokal seperti Indomart Ciparungsari.

Kegiatan patroli ini merupakan bagian dari program patroli Dialogis yang bertujuan memperkuat hubungan antara polisi dan masyarakat. Selain itu, Polsek Cibatu juga memanfaatkan kesempatan ini untuk memberikan pesan-pesan Kamtibmas kepada pemilik usaha dan masyarakat yang berada di sekitar Indomart Ciparungsari.

Kamtibmas merupakan salah satu program kepolisian yang berfokus pada pencegahan tindak kriminal. Dalam pesan-pesan Kamtibmas yang disampaikan, personil Polsek Cibatu memberikan tips-tips keamanan kepada pemilik usaha dan masyarakat sekitar agar dapat menghindari potensi ancaman kejahatan.

Kapolres Purwakarta AKBP Edwar Zulkarnain S.I.K., S.H., M.H., melalui Kapolsek Cibatu AKP Feri Kurniawan S.H, menegaskan pentingnya kolaborasi antara polisi dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. "Melalui patroli ini, kami berusaha untuk lebih mendekatkan diri dengan masyarakat. Kami ingin masyarakat merasa aman dan memiliki kepercayaan pada Polsek Cibatu sebagai penjaga keamanan di wilayah ini," katanya.

Kunjungan ke Indomart Ciparungsari ini diapresiasi oleh pemilik usaha dan masyarakat sekitar yang merasa lebih terhubung dengan polisi setempat. Mereka berharap kolaborasi yang baik antara polisi dan masyarakat akan terus berlanjut untuk menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah Cibatu.

Dengan patroli Dialogis yang rutin seperti ini, Polsek Cibatu terus berupaya untuk memperkuat rasa kepercayaan masyarakat pada polisi dan membangun kerjasama yang lebih erat dalam menjaga ketertiban dan keamanan wilayah mereka.